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Newsletter 02/2023                       Juli 2023 

 

Vorstand  
Der Vorstand ist nach wie vor gefordert. Sei es, dass er das Sommerfest mit organisiert hat oder ein 
Auge auf die Arbeiten, die die Stadt Overath getätigt hat, hält. Arbeitssicherheitstechnische und 
gesundheitsschützende Maßnahmen müssen geplant und organisiert werden. Pressemitteilungen 
müssen geschrieben und öffentliche Termine wie z. B. der Besuch von Dr. Tebroke MdB begleitet und 
wahrgenommen werden. Der Vorstand trifft sich regelmäßig, um sich um die Belange der KiTa 
verantwortlich zu kümmern. Unsere langjährige Kassenwartin Frau Sarah Trauschies hat angekündigt, 
dass sie ihren Posten über kurz oder lang nicht mehr ausüben möchte. Ihre eigenen Kinder sind 
schon länger in der Schule und wir danken ihr von Herzen für ihre wundervolle Arbeit in den letzten 
Jahren. Wer sich vorstellen kann, in einem tollen Team die finanziellen Interessen des Vereins zu 
vertreten, ist herzlich zu einer der nächsten Vorstandssitzungen eingeladen. 

Es macht sehr viel Freude etwas im Ehrenamt für die eigenen Kinder zu gestalten. Und auch eine 
Candybar zu betreiben, hat allen viel Freude bereitet. 

 
Personal 
Wir freuen uns, dass wir Ihnen mitteilen können, dass Frau Judith Frielingsdorf mit einem 
hervorragenden Abschluss ihre praxisintegrierte Ausbildung beendet hat. Wir können sie nun als 
Ergänzungskraft mit 33 Wochenstunden in der Mäusegruppe einstellen. Herzlichen Glückwunsch und 
weiterhin Willkommen im Regenbogen.  Frau Christiane Baumann wird auch wieder nach ihrer 
Elternzeit in der Mäusegruppe in Vollzeit einsteigen. Auch ihr einen guten Wiedereinstieg nach der 
Pause. Des einen Freud ist des anderen Leid! Frau Stürmer hat uns in der letzten Zeit bei Engpässen 
in der Mäusegruppe unter die Arme gegriffen. Da diese Durststrecke nun hinter uns liegt, wird ihr 
Einsatz nun nicht mehr so gebraucht. Wir danken ihr von Herzen für ihren Einsatz in der letzten Zeit. 
Leider ist unsere liebe Köchin Angelika Kahle schon etwas länger krank. Frau Mirella Miksch kocht 
zurzeit allein. Da wir noch nicht genau abschätzen können, wie lange der Ausfall noch dauern wird, 
suchen wir jemanden für die Mittagszeit. Wir denken an zwei Stunden Unterstützung beim Spülen 
des Geschirrs und Zuarbeiten für die Küchenarbeit. Sollten Sie jemanden kennen, der für diesen Job 
erstmal zeitlich begrenzt in Frage kommen könnte, darf sich gerne bei uns melden. 
Frau Katharina Thyssen wird im Herbst eine Langzeitfortbildung zum Thema „Heilpädagogische 
Zusatzqualifikation für Fachkräfte in inklusiven Kindertageseinrichtungen“ starten. Wir wünschen ihr 
viel Freude und Erfolg dabei. 

 

Förderverein 
Der Förderverein hat auf dem Sommerfest wieder das leckersten Popcorn ever gemacht und 
verkauft. Der Erlös kommt wie immer den Kindern zu Gute! Vielen Dank! 
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Elternarbeit 
In den nächsten Tagen wird der Elternbeirat die aktuellen Punktelisten dem Vorstand  
zur Verfügung stellen, um zu schauen, ob die geforderte Punktzahl (50 zu erreichende Punkte vom 
01.08. – 31.07.) angesammelt wurden. Bei Fragen zum Punktestand wenden Sie sich bitte an den 
Elternbeirat! 

 
Homepage 
Unsere Homepage ist aktualisiert und etwas bedienerfreundlicher eingerichtet worden. Wir 
bemühen uns, Sie immer zeitnah auf dem Laufenden zu halten. 
Auch auf Facebook gibt es immer aktuelle Beiträge! 
 
 
Termine und Brückengruppe 
Bitte vormerken: 

17.07. – 08.08. Sommerferien die Kita ist geschlossen! 
07.09.2023 Mitgliederversammlung 
19.10.2023 Brückengruppe max. 22 Kinder bis 14:30 Uhr 
19.10.2023 Übernachtung  
20.10.2023 Die Kita ist geschlossen! 
08.11.2023 St. Martin  
27.12.2023 – 05.01.2024 Winterferien 
 
Alle Termine und Schließtage finden Sie auf unserer 
Homepage www.derregenbogen.net  
 
 
Elternbeirat 
Der Elternbeirat arbeitet als Gremium vertrauensvoll mit dem Team und dem Vorstand zusammen. 
Dafür möchten wir uns recht herzlich bedanken. Die Pflege der Elternarbeitslisten, das Einsammeln 
von Geldern, die Anwesenheit auf internen Veranstaltungen und die aktive Hilfe auf Festen und 
Veranstaltungen sind einfach großartig. 
  
 
Jubiläum 
Es war ein berauschendes goldenes Fest! Allen, die uns so toll unterstützt haben, nochmal ein dickes 
Lob und Dankeschön. Wir hatten ca. 300 Besucher, 15 Bleche Pizza, 500 Crêpes, unzählige Tüten 
Popcorn und süße Schleckereien. Insgesamt wurden mehr antialkoholische Getränke verköstigt als 
andere. Es wurde professionell getrommelt, es wurde getanzt und gesungen. Wertschätzende Reden 
wurden gehalten. Es wurde gebastelt und nach Gold geschürft. Das Glücksrad drehte sich fast die 
ganze Zeit, genauso wie unser historisches Kinderkarussell. 
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Wer auf einem echten Pferdchen reiten wollte, konnte das auch machen und wer sich über gesunde 
Ernährung informieren wollte, hatte die Gelegenheit dazu. In der „Bärenstube“ konnte man sich 
unser tolles Dreigestirn und unsere Karnevalseindrücke ansehen. Wer dann noch neugierig auf 
Experimente war, konnte sich am Forscherstand ausprobieren. Auf einmal waren fast alle Großen 
und Kleinen mit Glitzer tätowiert. Auch in die Vergangenheit konnte man dank alter Film- und 
Fotoaufnahmen forschen und vielleicht auch sich selber entdecken. Fast alle Gäste haben sich auf 
unserer Regenbogenleinwand verewigt. Viele ehemalige Vorstandsmitglieder, Eltern und 
MitabeiterInnen waren da und es war ein wunderschönes, harmonisches Fest. Das Musikduo 
„Pascal“ zauberte mit ihrer Musik einen Hauch von „Unserem Veedel“ ein. Ich bin sehr dankbar, auf 
eigene 40 Jahre „Der Regenbogen“ zurück zu blicken. Und ich bin ein wenig stolz, ein Mitglied dieser 
großartigen Regenbogenfamilie zu sein. 
 
Maxikinder 
Die Maxikinder haben ihr letztes Abenteuer vor sich. Eine Woche Wald! Wir werden klettern und 
balancieren, forschen und entdecken. Schnitzen und Basteln. Geschichten hören und mit den 
Hunden spielen. Wir werden an unsere Grenzen kommen und Gemeinschaft und Teamgeist erleben. 
Vor allem aber werden wir Spaß haben und ein wenig größer werden. Am 14.07.2023 heißt es dann 
Abschied nehmen und wie immer wird es ein emotionaler Tag. Ich danke allen Kindern für ihre 
Einzigartigkeit und allen Eltern für ihr Vertrauen und wünsche allen alles Liebe und Gute.  
 
Haus der kleinen Forscher 
Wir hatten hohen Besuch! Dr. Tebroke MdB hat uns am 07.06.2023 besucht und sich mit den 
Forscherkindern auf den Weg ins All gemacht. Begleitet wurde er von Frau Sachs, Herrn Schiele, 
einem Praktikanten und Frau Tiemann. Dr. Tebroke war schwer begeistert von den Kompetenzen, die 
die jungen Astronauten an den Tag legten und er stellte den Kindern interessante Fragen. Es 
entwickelte sich eine sehr kindorientierte Unterhaltung. Man merkt halt, wenn jemand selbst vier 
Kinder begleitet hat und schon ein erstes Enkelchen hat. Das Gespräch im Anschluss erfolgte auf 
Augenhöhe und ich hoffe sehr, dass er die Anregungen und Anmerkungen zu unserer Situation der 
Kindertagesstätten mit nach Berlin nimmt.  
 
Schlusswort 
Das Kindergartenjahr neigt sich dem Ende zu und man wird ein wenig melancholisch, einige Familien 
verlassen uns nach vielen Jahren! Dennoch sind wir nun auch alle froh, wenn wir mal wieder 
durchschnaufen können und nur unseren eigenen Interessen nachgehen können. So sind wir auch im 
neuen Kindergartenjahr für alle alten und neuen Familien mit neuem Schwung wieder da. Ich 
wünsche allen eine schöne Ferienzeit, passen Sie gut auf sich auf, und genießen Sie die gemeinsame 
Zeit mit Ihren Kids. Die Zeit geht so schnell rum und zack sind sie groß!  
 
 
 Ihre /Eure 


